
1

Data

Pagina

Foglio

28-06-2014
24

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 26



1

Data

Pagina

Foglio

28-06-2014
19

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 32



       

Tempo Libero  Sport  Empoli Channel   GoBlog   Della Storia   Go(od) News   Sondaggi   Video  Archivio gn.it

HOME LUCCA - VERSILIA << INDIETRO

A Retignano, località di Stazzema il Consorzio di Bonifica Toscana Nord

Anche il Consorzio bonifica Toscana Nord ha partecipato insieme a

numerosi enti locali, al convegno che si è tenuto il 27 giugno a

Retignano (Stazzema), nella sala multimediale del Cerafri. Al convegno

dal titolo “sistema montagna” si è parlato di ricomposizione fondiaria,

negli interventi dell’agronomo Nicola Bazzichi e dell’avvocato Giancarlo

Altavilla, della filiera legno-energia, ma anche e soprattutto di presidio

del territorio e di sicurezza idrogeologica.

“Enti e privati sono qui oggi a impegnarsi per trasformare il bosco da

28-06-2014 15:09
Stazzema | Le novità
della legge regionale
illustrate dal consorzio

di Bonifica Nord. Si propone
una collaborazione con la
cittadinanza attiva

28-06-2014 15:08
Massarosa | Avviso pubblico
per l’elezione del garante civico.
Le domande entro il 23 luglio
2014

28-06-2014 15:02
Lucca | Automobilista
aggredisce e morde
ad un braccio un

agente della polizia municipale

28-06-2014 15:00
Capannori | Società
Aeroporto, bilancio
positivo con un avanzo

di circa 24 mila euro

28-06-2014 14:47
Capannori | Il segretario
comunale in aspettativa per
nove mesi, a breve la selezione
per il sostituto

Altri articoli di Lucca
Versilia
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Le novità della legge regionale illustrate dal consorzio di
Bonifica Nord. Si propone una collaborazione con la
cittadinanza attiva
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[Toscana] Traffico in tempo reale, dal 30 giugno al
via info via tv, radio, web e social media
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rischio a risorsa” ha detto il sindaco di Stazzema, Maurizio Verona. A

seguire il presidente del Consorzio Bonifica 1 Toscana Nord, Ismaele

Ridolfi, che ha illustrato alla platea tre delle importanti novità introdotte

dalla legge regionale che ha riformato la bonifica, per la gestione da

parte dei consorzi delle zone collinari e montane.

La prima è la ricomposizione del corso d’acqua. La Regione infatti,

affidando anche i corsi delle aree montane ai consorzi, ha previsto la

cura e il controllo dalla sorgente alla foce, fatto molto importante perché

il primo passo nella prevenzione dal rischio idrogeologico comincia

proprio dalla sorgente.

A Retignano, località di Stazzema il Consorzio di Bonifica Toscana Nord

La seconda novità riguarda l’assegnazione del reticolo di competenza

dei consorzi, che ha visto una espansione soprattutto nelle zone collinari

e montane.

Ultima novità, la possibilità dei consorzi di affidare prevalentemente agli

imprenditori agricoli la manutenzione dei corsi d’acqua, questo per

avvalersi di competenze che insistono direttamente sui territori. E proprio

in questo senso va la proposta di Ridolfi di coinvolgere in collaborazioni

dirette con l’ente anche associazioni, comitati e coltivatori custodi, che

attraverso una convenzione, possano affiancare il consorzio nel

monitoraggio e la cura di torrenti e canali.

“Crediamo fortemente nel rapporto tra il consorzio e i cittadini – ha

dichiarato Ridolfi – Penso alle associazioni, ai comitati di cittadini, ai

coltivatori custodi che attraverso una convenzione con il Consorzio

bonifica possano adottare un corso d’acqua, informando direttamente ai

nostri tecnici le problematiche che riscontrano sul territorio collinare e

montano.”

Al termine dell’esposizione Ridolfi riferisce che le intenzioni sono già fatti.

Sulla base della positiva esperienza in corso nel territorio della

Mediavalle, tra l’Unione dei Comuni e ventisette aziende locali, in questi

giorni il consorzio sta vagliando il testo di una convenzione tipo in questo

senso da adottare in tempi brevi. Nel progetto sono state coinvolte

alcune associazioni dell’Alta Versilia e il modello sarà esteso su tutto il

comprensorio gestito dal consorzio Toscana Nord.

Fonte: Ufficio Stampa

Tutte le notizie di Stazzema

28-06-2014 15:16
Isola del Giglio |
Rimozione Concordia,
Petraglia e Nicchi

(Sel): “Il Governo scelga
facendo prevalere la
ragionevolezza”

28-06-2014 15:04
Firenze | Bimba colpita
da un ramo alle
Cascine, in corso

accertamenti di morte cerebrale

28-06-2014 15:02
Lucca | Automobilista
aggredisce e morde
ad un braccio un

agente della polizia municipale

28-06-2014 15:00
Capannori | Società
Aeroporto, bilancio
positivo con un avanzo

di circa 24 mila euro

28-06-2014 14:40
Consegnati i premi
allo sport: a “Beppe”
Bravi il ventesimo

Leone d’Oro

Ultime dalla Toscana
Consegnati i premi allo

sport: a “Beppe” Bravi il

ventesimo Leone d'Oro

L'allenatore della Virtus

Lanciano, Marco Baroni,

passa al Pescara. Per lui un

anno di contratto con

opzione di rinnovo

Torneo dei Rioni di San

Giovanni Valdarno, la

'Gruccia' si laurea campione

Sport

28-06-2014 14:40

28-06-2014 13:00

28-06-2014 12:27

Ultimissime I più letti Commenti
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15:26

15:24

15:20

15:16

Pronto soccorso, Latrofa (Ncd) ribatte a
Rossi: “Non si può affrontare con leggerezza
un argomento che tocca la sensibilità e il
lavoro di centinaia di persone”

Promozione prodotti tipici del territorio, ecco
il ‘Rubino Mediceo’ per cercare la migliore
produzione enologica

Amministrazione comunale e Bancasciano
fianco a fiano per lo sviluppo economico del
territorio

Concluso il corso di informatica per adulti, il
sindaco Mazzanti consegna gli attestati di
partecipazione

Si rievoca il 70esimo anniversario della
Liberazione, il pensiero di Montemerani (PD)

Rimozione Concordia, Petraglia e Nicchi
(Sel): “Il Governo scelga facendo prevalere la
ragionevolezza”

[ Pistoia ] “Le Foreste della

Montagna Pistoiese: da

Butale ai Taufi”: primo

appuntamento con

l’Ecomuseobus

[ Firenze ] “Mercuzio non

vuole morire”: la Compagnia

della Fortezza a Palazzo

Strozzi:

[ Firenze ] “Le catene della

sinistra”: Claudio Cerasa

presenta il suo libro a

Palazzo Vecchio.

Partecipano il sindaco

Nardella e il Presidente della

Regione Lazio Zingaretti

Tempo Libero

27-06-2014

27-06-2014

27-06-2014

27-06-2014
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Zone SassuoloSassuolo MirandolaMirandola CarpiCarpi SolieraSoliera VignolaVignola Ospedale UniversitarioOspedale Universitario Accademia MilitareAccademia Militare Caduti in GuerraCaduti in Guerra Tutte le zone »Tutte le zone »

CASE A MODENA

Sassuolo
Appartamento 4 locali
210.000 €
120 m²

Università-Policlinico
Appartamento 3 locali
210.000 €
93 m²

CRONACACRONACA EVENTIEVENTI SEGNALAZIONISEGNALAZIONI Cerca nel sitoZONEZONE SEZIONI SEZIONI 

Redazione ModenaToday · 28 Giugno 2014

Lavori sulla falla di Sa Matteo durante
l'alluvione

Storie Correlate

Anche il WWF contro le nutrie.
"Vanno fatte sparire dall'Italia!"

Legambiente, al Millybar si parla
di dissesto idrogeologico

Fiume Secchia, avviati i lavori di
messa in sicurezza a Soliera

Fiumi sicuri, cinquecento alpini al
lavoro nella Bassa

Pulizia dei fiumi e manutenzione
degli argini, aprono 52 cantieri
estivi
Parte il piano da 15 milioni: ripristini, manutenzioni e sfalci lungo Secchia,
Panaro e canali interni. In estate il primo stralcio della cassa espansione
del Naviglio (prati di S. Clemente), opera completata nel 2015

Partono finalmente dalla prossima settimana buona

parte degli interventi estivi di messa in sicurezza degli

argini Secchia e Panaro e sul reticolo dei canali

danneggiati dall'alluvione del gennaio scorso. I lavori sono

eseguiti da Aipo, dal Servizio tecnici di bacino della Regione e

dal consorzio di bonifica di Burana nell'ambito del piano di
interventi previsti nell'ordinanza del commissario Vasco Errani
che prevede un investimento complessivo di oltre 15 milioni e

650 mila euro (finanziato dal decreto convertito nei giorni

scorsi) per realizzare 52 interventi che partiranno tutti entro il

mese di luglio.

Tra gli interventi che partono la prossima settimana spiccano i
lavori dell'Aipo tra Modena, Bomporto e Camposanto

sull'argine sinistro del Panaro e su quello destro a

Castelfranco Emilia, Nonantola e Ravarino e tra il ponte di

Camposanto fino al confine ferrarese; partono anche i lavori

sul Secchia in diversi tratti praticamente di tutti i comuni
attraversati per il ripristino degli argini danneggiati da tane di

animali, un'attività questa che sarà seguita anche da un

monitoraggio per verificare la funzionalità degli interventi.

Entro luglio partiranno anche i lavori, sempre sugli argini del Secchia, da ponte Motta al confine

mantovano, poi a Bastiglia nella frazione di Cantone, a a S.Prospero in via Viazza e in via

Roma, a Novi a monte di ponte Pioppa, a Concordia nelle località S.Caterina e S.Giovanni,

a Formigine per rimuovere materiale dalla briglia selettiva del Secchia; a Modena, inoltre, il

Servizio tecnico di bacino della Regione interviene sul torrente Grizzaga, sul Tiepido e sul

Panaro a Spilamberto, S.Cesario e Savignano. Previsti lavori anche per il ripristino di frane sugli

argini del Panaro a monte del ponte di Navicello a Nonantola, a Bomporto e a Finale Emilia. 

Nel piano, infine, è previsto un milione di euro per il completamento dell'intervento sulla rottura

dell'argine a S.Matteo, per il ripristino della sagoma dell'argine nel tratto tra il ponte dell'Alta

Consiglia 00

▼ Apri

  Invia un contributoSABATO, 28 GIUGNO    22

Rimani sempre aggiornato,
Diventa Fan di
ModenaToday su
Facebook!

15mila

Mi piaceMi piace

I cookie ci aiutano ad offrirti un servizio migliore. Utilizzando il nostro sito accetti l'uso dei cookie.  OKOK   Privacy policyPrivacy policy
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Nuovo iPad da
€13.99

Prova a
guadagnare 9500€

Creative Summer
Fun

La tua dieta fa
effetto?

Pubblicità

CANALI ALTRI SITI SEGUICI SU

velocità e il ponte dell'Uccellino e i lavori sul

Annuncio promozionale

Come usare la leva? Puoi investire 40.000€ con soli 100€! Inizia subito! Registrati e scopri come.

É prevista anche l'accelerazione delle procedure per quattro interventi strutturali, programmati

da tempo per un importo complessivo di quasi nove milioni di euro dell'ultimo tratto del canale
 Diversivo Martiniana a Modena da Baggiovara al cavo Cerca: il via ai lavori è previsto entro

quest'anno, non appena sarà completata la procedura per la Valutazione dell'impatto ambientale.
Gli altri interventi riguardano la messa in sicurezza, eseguita da Aipo, del sistema Naviglio-Panaro
con il completamento della cassa di espansione del Naviglio nella località Prati di

S.Clemente (il primo stralcio dei lavori parte in estate, il secondo il prossimo anno, costo

complessivo tre milioni e 450 mila euro), la sistemazione idraulica del torrente Grizzaga tra via

Gherbella e via Vignolese a valle dell'immissione del Diversivo Martiniana (lavori entro l'autunno)

e il completamento da parte del Comune di Modena dei lavori, sempre sul Grizzaga, nel tratto

compreso tra via Vignolese e la confluenza con il Tiepido alla Fossalta con inizio lavori entro

luglio.

   fiumifiumi    lavorilavori

EmailG +1Tweet 0Consiglia 0

  CommentiCommenti  Scrivi un commento Scrivi un commento

La settimana

Accoltellato in
strada, 41enne
muore nella
campagne di Vignola

"Sentinelle in
piedi",
contromanifestazione
degli attivisti Lgbt

Autovelox strada
Contrada, annullate
tutte le multe di
aprile

Laboratorio Cavone,
i Comitati
presentano sei
esposti alle Procure

LaFerrari fa
capolino in Piazza
Grande, alla guida
James May

Accoltella la
cognata, tentato
omicidio in un
laboratorio tessile
cinese
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28/06/2014 18.28.21 - Avetrana - Attualità 

AVETRANA ‐ Tante le alternative proposte, ma non è
mai stata trovata l'unità di intenti

Tutti concordano, però, nella necessità di riutilizzare
l’acqua a fini irrigui
 

Quale alternativa al recapito in mare dei reflui del depuratore consortile di
Manduria e Sava?
Su questo tema le viarie comunità, le
Amministrazioni interessate e le stesse
forze ambientaliste non hanno mai
avuto una visione comune. Nella vicina
Manduria, poi, man mano che sono
cambiate le Amministrazioni, si sono
alternate anche le proposte alternative
allo scarico in mare. Quadro, questo,
che ha finito per favorire l’intransigenza
della Regione e dell’Acquedotto
Pugliese, che non hanno mai impegnato
i loro tecnici qualificati per individuare una soluzione veramente valida.
Su un punto si sono trovati tutti d’accordo: l’acqua, depurata (ma con le
tecnologie della Tabella 4 e non certamente con quelle previste dalla Tabella1-
2), è una risorsa che non può essere sprecata, riversandola in mare. Può,
invece, essere riutilizzata a fini irrigui. Seguendo questo percorso, si è
coinvolto il consorzio di bonifica Arneo per sondare la disponibilità a rimettere
in sesto le condotte irrigue realizzate qualche lustro fa, arrivando finanche a
stimare la somma dell’investimento necessario e ad ottenere, almeno a parole,
la disponibilità della Regione a finanziare l’intervento.
Problema risolto? Nient’affatto. I tecnici di Regione e Acquedotto hanno
segnalato un’altra incognita: nei periodi piovosi o nei mesi in cui non serve
l’irrigazione, come gestire il “superfluo”? C’è chi ha proposto di stoccare
l’acqua in una grande vasca da ricavare in una delle tante cave abbandonate
esistenti nella zona, in particolare nel territorio di Avetrana, da utilizzare come
sito di conferimento transitorio. Ma anche questa precauzione è stata ritenuta
insufficiente dai tecnici, che intendono comunque avere a disposizione la
condotta sottomarina per ogni evenienza.
Una proposta interessante era arrivata da un docente universitario
manduriano, Mario Del Prete.
«Creiamo dei pozzi sperdenti» aveva suggerito Del Prete. «Avrebbero la doppia
funzione di arginare i processi di contaminazione salina e di costituire il
recapito finale per lo smaltimento dei reflui in eccesso. Non si tratterebbe di
scarico diretto in falda, ma di scarico negli strati superficiali del sottosuolo,
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che può essere consentito con deroga in caso di palesi vantaggi ambientali.
Nel nostro territorio, ad alto rischio di desertificazione, i vantaggi ambientali
sarebbero enormi».
Una soluzione a bassissimi costi, che potrebbe risolvere il problema.
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